



Elección de los Presidentes de las Salas de tres Jueces y designación del nuevo primer Abogado General del Tribunal de Justicia de la Unión Europea

El 5 de octubre de 2010, los Jueces del Tribunal de Justicia han elegido entre ellos a los Presidentes de las Salas de tres Jueces, conforme al apartado 1 del artículo 10 del Reglamento de Procedimiento del Tribunal de Justicia.

Han sido elegidos así, por un periodo de un año, como Presidente de la Sala Quinta D. Jean-Jacques Kasel, como Presidente de la Sala Sexta D. Alexander Arabadjiev, como Presidente de la Sala Séptima D. Daniel Šváby y como Presidente de la Sala Octava D. Konrad Schiemann.

Con arreglo a esta misma disposición, el 5 de octubre de 2010, el Tribunal de Justicia ha designado primer Abogado General, por un período de un año, a D. Yves Bot.

Documento no oficial, destinado a los medios de comunicación y que no vincula al Tribunal de Justicia.

Contactos con la prensa: Agnès Lopez Gay ☎ (+352) 4303 3667